Les apprentis du Var mis à l'honneur

C'est à l'Hôtel départemental du Var qu'étaient conviés les 26 lauréats pour la remise de prix et de diplômes du « Prix de l'apprentissage », 3e édition. Cet événement organisé par la Société des membres de la Légion d'Honneur du Var (SMLH) vise à mettre en avant des jeunes suivant une formation en alternance, et à les récompenser pour la qualité de leur parcours, de leur projet professionnel et leur motivation. Ce sont sept domaines qui étaient mis à l'honneur tout au long de la soirée : la viticulture et l'œnologie, l'hôtellerie tourisme et gastronomie, l'agriculture, floriculture, horticulture et les paysages, les métiers de la mer, l'aide à la personne, le BTP bâtiment et le BTP travaux publics.

Faciliter leur sortie d'étude

Pour cette cérémonie, la SMLH a sélectionné des établissements de formation en alternance varois. Chaque



Les 26 lauréats du « prix de l'apprentissage » à l'issue de la cérémonie.(Photo DR)

école proposait trois apprentis méritants selon certains critères, notamment l'environnement social. Une fois désignés, les candidats ont été auditionnés, puis classés afin de se voir remettre un prix d'encouragement, un prix d'honneur ou un prix d'excellence.

Encourager vers la voie professionnelle

Pour Pierre Lasbordes, président de la SMLH du Var. cet événement est « un moyen de faciliter leur sortie d'étude, de les encourager et de les suivre dans leurs projets ».

Chaque lauréat s'est vu remettre une médaille, un chèque et diplôme. Entourés de leurs maîtres de stage, directeurs d'établissements, personnalités du Var, les apprentis ont aussi pu échanger avec des professionnels de leurs filières. Chaque prix d'excellence se voit également octroyer un parrain, qu'il pourra solliciter pour ses recherches de travail, créer un CV.

L'organisation de cette remise de prix vise avant tout à mettre en lumière les formations professionnelles, souvent vues comme des voies « par défaut » : « du CAP au BTS, ces filières tout à fait importantes favorisent l'emploi et l'acquisition de valeurs ». La cérémonie s'est clôturée avec la désignation



Diégo Prou, lauréat du prix d'excellence en viticulture et œnologie.

de « l'ambassadeur de la section Var » : ce sera César Mourmaux, lauréat d'excellence en BTP travaux publics, qui représentera le département lors de la cérémonie nationale, le 14 décembre prochain.

Diégo Prou, originaire de La Crau a été attiré par le domaine viticole au lycée et a poursuivi avec un BTS viticulture-œnologie. Il a reçu le prix d'excellence dans ce domaine. Pour lui, « il faut suivre sa voie, suivre son cœur et ne pas avoir de regrets » même si certains parents peuvent être réticents face à



Alexandre Moll Michel, prix d'honneur des métiers de la mer. (Ph.V. L)

une filière en apprentissage. Son objectif? Poursuivre jusqu'à un master de commerce et marketing à l'international des vins et spiritueux.

Toulonnais de naissance et « parti de zéro », Alexandre Moll Michel a reçu le prix d'honneur dans le domaine des métiers de la mer. Après un bac pro maintenance nautique, il travaille en tant que mécanicien bateau. Son conseil pour ceux qui veulent poursuivre dans l'apprentissage ou réaliser leurs rêves : « Se lancer, s'accrocher et persévérer ».